

Lectura: ¡Basta!

La Segunda, 6 de abril de 2011.

¡Basta!

Señora Directora:

Soy hinchita de Universidad de Chile y socia además. Pago anualmente por esta calidad, para lo cual recibo una tarjeta que, en mi caso, es de color rojo. Esta tarjeta me da derecho a ocupar un lugar en el estadio previamente definido. Para ingresar, debo mostrar mi cédula de identidad para certificar efectivamente que soy quien se indica en la tarjeta. La revisión por parte del cuerpo femenino de Carabineros ya es un desagrado, pero uno lo acepta, porque entiende que es una manera de ejercer un buen control. La sorpresa viene cuando te das cuenta de que a quienes entran con su entrada no se les pide ningún elemento de identificación, aun cuando en muchas ocasiones van ebrios o drogados o actuando violentamente.

Yo me pregunto: ¿Por qué no se aplica la ley de violencia en los estadios? ¿De quién es la culpa? ¿De los dirigentes, de los jueces, de las policías? ¿Qué estamos esperando? Lo del domingo pasado en el Estadio Santa Laura debe tener responsables y espero que los dirigentes se manifiesten, se querellen, hagan las denuncias correspondientes y no sigamos amparando a estos mal llamados hinchitas que solo son delincuentes y desadaptados que ven en un partido de fútbol la forma de vomitar todo su odio, no solo contra los rivales, sino contra todos los que somos hinchitas de la Universidad de Chile. ¿Por qué tengo yo que arriesgar un castigo que no merezco? ¿Por qué, si yo pago y acato las normas en un espectáculo deportivo, tengo que responder por quienes no lo hacen? Creo que es tiempo de decir BASTA.

Doris Ríos M.

Elaborado por: Doris Ríos M. / La Segunda

<http://www.la2da.cl/modulos/catalogo/Paginas/2011/04/06/LUCSGCR06SG0604.htm>

 CURRICULUMENLINEA
Recursos para el aprendizaje MINEDUC

La Segunda